



16.12.2024

## RoHS Herstellererklärung

Die Richtlinien 2011/65/EU sowie 2015/863/EU der Europäischen Union regeln die Beschränkung und Verwendung bestimmter gefährlicher Stoff in elektrischen und elektronischen Geräten (RoHS). Dabei handelt es sich namentlich um folgende Substanzen:

- Blei (P)
- Cadmium (Cd)
- Hexavalentes Chrom (CrVI)
- Polybromierte Biphenyle (PBB)
- Polybromierte Diphenylether (PBDE)
- Quecksilber (Hg)
- Di(2-ethylhexyl) phthalat (DEHP)
- Butylbenzylphthalat (BBP)
- Dibutylphthalat (DBP)
- Diisobutylphthalat (DIBP)

TRILUX erklärt hiermit, dass sämtliche unserer Produkte RoHS-konform produziert werden. Ausnahmen im Sinne der Direktive sind berücksichtigt und werden ihnen ggf. mitgeteilt.

## RoHS Manufacturer's declaration

The Directives 2011/65/EU and 2015/863/EU of the European Parliament and the Council handle the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic appliances. Following substances are involved namely:

- Lead (Pb)
- Cadmium (Cd)
- Hexavalent chromium (Cr)
- Polybrominated Biphenyls (PBB)
- Polybrominated diphenyl ether (Penta BDE, Octa BDE, DecaBDE)
- Mercury (Hg)
- Di(2-ethylhexyl) phthalat (DEHP)
- Butylbenzylphthalat (BBP)
- Dibutylphthalat (DBP)
- Diisobutylphthalat (DIBP)

TRILUX herewith declares that all of our products are manufactured in compliance with RoHS. Exceptions within the meaning of the directive are taken into account and will be communicated to you if necessary.

**Klaus Röwekamp**  
Senior Vice President  
TRILUX GmbH & Co. KG